

20 décembre 1929

R. F. Adrien, c.s.c.  
Ecole Beaudet,  
Saint-Laurent,  
Près Montréal.

Mon révérend Frère,

J'ai l'honneur de vous annoncer que le Conseil de la S. C. H. N. tiendra une réunion lundi prochain, le 23, au Cercle Universitaire, à midi, où nous pourrons tout en dînant discuter l'organisation de l'enquête populaire au sujet du Jardin botanique de Montréal.

Je comprends qu'il est peut-être difficile pour vous de vous déplacer, mais si pouvez assister à cette réunion nous en serons très heureux. En tout cas, prévenez-moi par téléphone lundi matin si vous ne pouvez pas vous rendre.

Agréez, mon révérend Frère, l'expression de mes meilleurs sentiments,

Le Secrétaire,

*J. Brunel*

UQAM



**Annnonce de la tenue d'une réunion de la SCHN au sujet de l'organisation d'une enquête populaire concernant le Jardin botanique de Montréal, 20 décembre 1929.**

Université du Québec à Montréal. Service des archives et de gestion des documents.  
Fonds d'archives de la Société canadienne d'histoire naturelle, 15P2/7.